



JOPELAO'

MAGAZINE

4

ANIVERSARIO

CELEBRANDO CUATRO AÑOS DE UN QUEHACER PERIODÍSTICO DE TALLA NACIONAL

Hace cuatro años, en el corazón de La Guajira, en la vibrante y resiliente comunidad de Barrancas, nació un semanario virtual con una misión clara y audaz: analizar los hechos noticiosos del país con independencia, autenticidad y profundidad. Hoy, con inmenso orgullo y gratitud, celebramos este hito y reflexionamos sobre el camino recorrido y las muchas aventuras que aún nos esperan.

Nuestro magazine surgió de la pasión por nuestra región y el deseo de dar voz a sus habitantes. En una época donde los medios internacionales y nacionales pasaban por el Rubicón de las realizaciones del confinamiento, decidimos crear una plataforma que desde la atalaya de la

virtualidad nos permitiera crear periodismo con talla nacional desde la provincia colombiana.

Desde el primer número, nos comprometimos a ofrecer un periodismo riguroso y comprometido con la verdad. Hemos documentado las luchas de las comunidades indígenas, las dificultades económicas, los retos ambientales y los problemas de salud pública, siempre con una perspectiva que busca justicia social y equidad. Cada artículo, reportaje y columna por parte de nuestros colaboradores ha sido un testimonio de este compromiso, ofreciendo una plataforma para voces que a menudo han sido silenciadas o condenadas al olvido por la polarización.



En estos cuatro años, hemos evolucionado y nos hemos adaptado a los cambios tecnológicos y a las demandas de nuestros lectores. Hemos ampliado nuestra presencia digital, lanzando un sitio web interactivo y dinámico, y hemos fortalecido nuestra presencia en redes sociales, permitiendo una interacción más directa y efectiva con nuestra audiencia. Además, hemos diversificado nuestros contenidos, abordando temas de interés nacional e internacional, sin perder nuestro enfoque local. Sin perder nuestro mayor activo, el nombre más barranquero de todos “Ojo pelao”.

Navegar en los mares de la independencia periodística no hubiera sido posible sin el talento y la dedicación de nuestro equipo. Nuestros periodistas, fotógrafos, editores, diseñadores y colaboradores han trabajado con pasión y profesionalismo, enfrentando innumerables desafíos para llevar la mejor información a más de 200 mil lectores semanales. Su compromiso con la excelencia y la integridad ha sido el motor de este proyecto.

Queremos expresar nuestro más profundo agradecimiento a nuestros lectores, quienes nos han acompañado y apoyado en este viaje. Su lealtad y retroalimentación han sido fundamentales para nuestro crecimiento y mejora continua. A nuestros

anunciantes y patrocinadores, gracias por creer en nuestra visión y por su apoyo incondicional. Y, por supuesto, a las comunidades de La Guajira, de Colombia y del más de 60 países, que nos han abierto sus puertas y compartido sus historias con nosotros.

Mirando hacia el futuro, estamos llenos de esperanza y determinación. Sabemos que hay muchas historias más por contar, muchos temas por explorar y muchas realidades por transformar. Nos comprometemos a seguir siendo un medio independiente y valiente, dispuesto a enfrentar los desafíos y celebrar los logros de nuestra región y nuestro país. Queremos ser un reflejo fiel y vibrante de La Guajira y de Colombia, manteniendo siempre nuestro compromiso con la verdad.

En este aniversario, reiteramos nuestro compromiso con ustedes, nuestros lectores, y con la misión que nos impulsa: ser un reflejo fiel y vibrante de La Guajira y de Colombia. ¡Gracias por acompañarnos en este viaje! Aquí está a muchos años más de narrativas auténticas y periodismo de calidad.

EQUIPO EDITORIAL OPM

 [ojopelaomagazine](#)  [ojopelaomagazine](#)